

Herzliche Wünsche an alle EinwohnerInnen von Stallikon!

An der Schwelle zum Jahr 2018 entbietet die FDP allen StallikerInnen herzliche Wünsche für gute Gesundheit, Wohlergehen in allen Lebenslagen und viel Freude am «Sein und Wirken» in Stallikon. Möge das neue Jahr dazu beitragen, dass wir alle mit viel Gemeinsinn auch unsere Dorfgemeinschaft pflegen und so weiterentwickeln, dass noch mehr Nachbarschaftsfreude entsteht. Dazu gibt es das ganze Jahr über an zahlreichen Anlässen und in Organisationen und Behörden viele Gelegenheiten.



Ihre Ortsvertreter Reto Bernhard, Marcus Gschwend, Mark Itin wünschen allen LeserInnen des «blickpunktstallikon» geruhsame Festtage und einen sanften Übergang ins neue Jahr.

www.fdp-bsw.ch

FDP
Die Liberalen

FDP, Die Liberalen
Bonstetten-Stallikon-Wettswil